

"MISS FOTOGENICA". Las Vegas, marzo 7 (AP-Cablefoto). Mannon Thomas, de Holanda, centro, ganó anoche el trofeo de "Miss Fotogénica", incluido en las preliminares del concurso: "Miss Universo". Le acompañan: Irina Suvorova, de la Unión Soviética, izquierda y Jennifer Kline, de los E.U. La final será el 13 del corriente en el Hotel Flamingo Hilton.

#### Satisface a Bush, versión del canciller Shevardnadze

Washington, Marzo 7 (DPA). El presidente norteamericano, George Bush, dijo hoy en Washington a los periodistas que esta satisfecho con la declaración del ministro sovietico del Exterior, Eduard Shevardnadze, de que la URSS

está interesada en continuar la cooperación con EE.UU.

Agregó que aunque no tiene aún el informe sobre la entrevista, hoy, de su ministro del Exterior, James Baker, con su colega soviético, parece -Pasa a la página 29-

#### Sigue estancamiento del Parlamento CA en C. Rica

San José, marzo 7 (DPA). El trámite del proyecto "Parlamento Centroamericano" se mantiene estancado en la Asamblea Legislativa al enfrascarse los diputados en discusiones en pro y contra del proyecpaís centroamericano que no ha aprobado este parlamento y desde hace un año está en discusión del trámite legislativo.

Los diputados Carlos Monge, jefe del Partido Unidad Social Cristiano

-Pasa a la página 36-

### Virtual normalización de la situación en Venezuela

Caracas, marzo 7 (DPA). Una semana después de que los graves disturbios en Venezuela en protesta contra la política económica alcanzaran su máximo punto, el país parecía avanzar hoy rápidamente hacia

la normalidad, más evidente desde la suspensión, ayer, del toque de queda nocturno.

El tráfico de personas y vehículos públicos era hoy muy semejante al corriente, los comercios -Pasa a la página 36-

## Pdte. Bush: "No puedo no abandonaré a Contras

Washington, marzo 7 (UPI). El presidente George Bush declaró hoy que "no puedo y no abandonaré" a los rebeldes nicaragúenses sin ayuda humanitaria, la cual expira a fines de este mes, al tiempo que predijo que no habría "mucha resistencia" del Congreso en mantener la asistencia a los contras.

Bush convocó hoy a una inesperada conferencia de prensa, en la que afirmó que su gobierno no está a la deriva, pero que primero revisará cuidadosamente

de tomar cualquier decisión de importancia.

En respuesta a una pregunta, Bush dijo que "existe ciertamente un nexo" entre una mejor relación con Moscú y un retiro soviético "del apoyo militar" a Centroamérica. Pero Bush no especificó lo que estaría dispuesto a hacer hasta que no revise toda su estrategia hacia el exterior.

-Pasa a la página 29-

#### Préstamo puente de España a Venezuela por \$350 millones

Madrid, marzo 7 (AP) El Banco de España aprobó hoy un préstamo puente de dos fases y de corto plazo por un monto de 350 millones de dólares para Venezuela, en la secuela de acciones internacionales que siguie-

-Pasa a la página 36-



POR ESPIONAJE. Washington, marzo 7 (AP-Cablefoto). El oficial del ejército, James Hall llega para una audiencia preliminar. Está acusado de espionaje en favor de la URSS

## Reunión extraordinaria de obispos EU con el Vaticano

Ciudad del Vaticano, Marzo 7 (AP). El presi-dente de la Conferencia Episcopal de los Estados Unidos, monseñor John L. May, dijo hoy que es-pera que surjan "dife-rencias" en una reunión extraordinaria de obispos de ese país en el Va-

ticano, pero no enfrentamientos.

"Probablemente habrá, como en toda discusión que fluve libremente, puntos de diferencia, que serán discutidos y enfrentados", dijo May, Arzobispo de San Luis.

-Pasa a la página 37-

### Guerrilleros de Ecuador deciden abandonar armas

Quito, marzo 7 (UPI). El gobierno concluyó hoy con éxito una serie de conversaciones con los dirigentes del grupo guerrillero Alfaro Vive Carajo, que anunció su decisión de abandonar las armas y reintegrarse a la vida civil del país.

En un acto realizado a las 2:00 de la tarde (19:00 GMT) en el despacho del ministro de Gobierno, Andrés Vallejo, un dirigente del grupo rebelde leyó una declaración en la que se anunciaba la determinación de sus in-

-Pasa a la página 37-

### Baker y Shevardnadze no abordaron tema sobre CA

Viena, Marzo 7 (DPA). ambos países. La fecha de la conferencia cumbre entre el presidente de Estados Unidos, George Bush, y el líder soviético Mikhail Gorbachev será fijada en mayo en Moscú, acordaron hoy en Viena los mi-nistros del Exterior de

El secretario de Estado norteamericano, James Baker, y su colega soviético, Eduard Shevardnadze, celebraron hoy en Viena su primera entrevista personal, al margen de la reunión de



DE RUSIA Y E.U. Viena, marzo 7 (AP-Cablefoto). El Secretario de Estado de los Estados Unidos, James Baker, derecha, conduce al ministro de Asuntos Exteriores de la Unión Soviética, Eduard Sheverdnadze, al subir las gradas de la residencia del embajador estadounidense ante el gobierno de Austria. Ellos sostuvieron en esta capital una especie de primer encuentro oficial



#### El BID le suspende otorgamiento de créditos a Perú

Lima, marzo 7 (AP). El gobierno confirmó hoy que el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) le suspendió el otorgamiento de créditos debido a su atraso, por más de 180 días en el pago de una deuda de 55 millones de dólares, y los opositores dijeron que con esa medida se ha cerrado el círculo de aislamiento financiero inter-

# OIC reduce cuota global exportación

Londres, Marzo 7 (AP). La Organización Internacional del Café, OIC, redujo hoy su cuota global de exportaciones en un esfuerzo de impulsar el precio promedio del grano por sobre el nivel mínimo propuesto por los gobiernos miembros de países productores y consumidores. La OIC dijo que la reducción de

233.000 bolsas en la cuota de octubre de 1988 a septiembre de 1989 fue automáticamente decidida debido a que el precio no pudo alcanzar el objetivo de 1,20 dólar la libra, a pesar de una anterior reducción el 20 de febrero.

Los recortes, que se aplican en principio a las cuotas de siete importantes

-Pasa a la página 29-